

学校だより



〈令和7年 5月30日発行〉

【学校教育目標】

- 自分で考え 行動する子
- 心豊かで 思いやりのある子
- 体をきたえ 元気な子

コミュニティ・スクール「家庭・地域とともに歩む教育活動の推進」

明治3年3月3日創立

立川市立第一小学校

校長 神田 恭司

〒190-0023 立川市柴崎町2丁目20番3号

TEL 042-523-4428

042-522-2114 (あおぞら学級)

FAX 042-529-0840

URL <https://www.tachikawa-edu.jp/es01/>



「安全・安心な学校に向けて」

校長 神田 恭司

初夏の陽気が感じられる季節、子どもたちは元気に学校生活を送っています。日々の学習や行事を通して成長していく姿に、私たち教職員も大きな喜びを感じています。一方で、子どもたちが安心して学び、過ごすことができる環境を整えることも、学校としての大変な責務です。

5月8日に立川市の小学校で発生した不審者侵入事件は、私たちにとって大きな衝撃であり、学校の安全体制を見直す契機となりました。

不審者の侵入を未然に防ぐため、本校では以下の取り組みを強化しています。

○校内の入退管理の徹底: 来校者の確認を厳格に行い、不審者の侵入を防止します。5月の学校だよりでもお知らせいたしましたが、校内の安全確保のため、保護者証が確認できない場合には校舎内への立ち入りをご遠慮しております。送迎等を含め、来校される際には、必ず保護者証の着用をお願いします。8時45分に、正門を施錠します。施錠後は、インターホンにて、学年、クラス、児童名をお伝えいただき、保護者証をカメラ越しにお見せください。来校の際は、事前にご連絡をいただくようご協力ください。

○防犯設備の整備: 防犯カメラや、学校110警報装置の点検を行い、警察や警備会社との連絡体制を確認し、緊急時の対応力を高めます。また、学校の敷地、校舎内外の巡回、週番による休み時間の校庭での見守り等、組織的に行います。

○教職員の防犯訓練の実施: 不審者対応や避難誘導の訓練を計画的に行い、迅速な対応ができるよう努めます。また、教職員の名札の着用を徹底し、来校者に対して、教職員であることを明示するとともに、来校者に対して挨拶等の声掛けを徹底します。

○児童への防犯教育の充実: 子どもたち自身が危険を察知し、適切に行動できるよう、セーフティ教室や避難訓練等を通じて「自分の身は自分で守る力」を育んでまいります。

子どもたちが安心して学び、成長できる環境を整えるためには、学校・家庭・地域が一体となって取り組んでいくことが重要だと考えています。登下校の安全も含め、学校と家庭が連携することが必要です。また、5月13日に実施された令和7年度青少年健全育成柴崎町地区委員会定期総会においても、不審者侵入が話題となり、子どもたちの安全に向け、地域の方々のご協力もお願いいたしました。

子どもたちの安全・安心のため皆様のご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。



〈電子ロックによる校門〉